

PUBLIK

Stop Peredaran Narkoba Unsur Muspika Kecamatan Pedes Himbau Masyarakat

Safiyudin - KARAWANG.PUBLIK.CO.ID

Feb 8, 2024 - 21:07



Stop Peredaran Narkoba Unsur Muspika Kecamatan Pedes Himbau Masyarakat

POLRES KARAWANG, POLDA JABAR - Polsek Pedes Polres karawang Polda Jabar, kapolsek pedes Akp Marsad bersama anggota Polsek pedes,. Aipda wasna, Bripta Jhon Dayat. Brigadir Gumilar, staff Kecamatan yang termasuk unsur muspika kecamatan pedes melaksanakan himbauan kepada masyarakat Desa puspasari Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang pada siang hari.

Unsur Muspika Kecamatan Pedes dan Anggota Polsek Pedes terus gencarkan patroli dan Himbau Masyarakat untuk mencegah terjadinya tindakan peredaran narkoba Pada hari Kamis 08 Februari 2024. yang bertempat di Desa payungsari Kecamatan Pedes Kabupaten Karawang. Arahan yang di sampaikan agar

Masyarakat anak muda khususnya tidak mengonsumsi narkoba, mengonsumsi minuman Beralkohol maupun yang lainnya. Memberikan informasi ataupun melaporkan segala kejadian ke Polsek Pedes. Membantu menjaga situasi Kamtibmas apalagi saat ini tahun politik

"Kami himbau masyarakat dan sekumpulan anak muda yang berkumpul di siang hari, dan di himbau agar jangan mengonsumsi narkoba, ini semua mengantisipasi terjadinya tindakan kejahatan yang mengancam masyarakat, jangan sampai terjadi adanya peredaran narkoba" tutur kapolsek Pedes Akp Marsad. SH. MH.

"Ayo kita jaga lingkungan tempat tinggal kita, dengan meningkatkan Ronda malam kami Polsek pedes menghimbau agar jangan ikut gank motor, mengonsumsi miras apalagi narkoba waspada peredaran narkoba hindari yang melanggar hukum sayangi masa depan. Dengan bahaya narkoba" tambahnya kapolsek

Warga masyarakat desa payungsari mengucapkan terima kasih Dengan bapak kapolsek pedes selalu mengingatkan kami tentang tawuran dan tidak mengonsumsi minuman keras baik narkoba "Terimakasih bapak kapolsek pedes Akp Marsad bapak kapolres Karawang Akbp Wirdhanto Hadicakson yang terus menjaga kami Wilayah Polsek pedes Polres karawang yakni kecamatan Pedes. Semoga bapak selalu dalam lindungan Allah SWT" tutup Wiyata Rahmansyah warga kecamatan cilebar (CS)

Polres Karawang_Akbp Wirdihanto Hadicaksono